

Unterwegs mit dem CCH
-Fahrtenberichte-

Fahrt nach Marburg, Pfingsten 2023

24 Einheiten hatten sich zum Pfingsttreffen in Marburg an der Lahn angemeldet.

Ab 15.00 Uhr konnten am Freitag die Plätze belegt werden. Bis zum Begrüßungsimbiss um 19.00 Uhr waren alle wohlbehalten angekommen. Ein großes Areal des Campingplatzes war von unserer Gruppe belegt und so konnten wir wieder einmal uns alle an einer langen Tafel versammeln. Nach einer köstlichen Gemüsesuppe wurde noch lange getagt.

Am nächsten Tag war der Vormittag zur freien Verfügung und die Teilnehmer nutzten die Zeit zum Radeln, einen Einkaufsbummel durch die Stadt und über den Markt oder einfach zum Relaxen. Um 13.00 Uhr war Treffpunkt auf der Minigolfanlage. In wahllos zusammengewürfelten 4erGruppen kämpften wir uns, bei strahlendem Sonnenschein, entsprechender Hitze und ganz viel Spaß durch die zahlreichen Bahnen. Danach musste man sich erst einmal an einem schattigen Plätzchen gebührend erholen, denn um 18.00 Uhr war Rudelgrillen angesagt. Jeder brachte sein Grillgut, seinen Grill und einen Salat für das Salatbuffet mit. Hilfsbereitschaft wird in unserem Verein ja ganz groß geschrieben und so mussten auch die Teilnehmer, die keinen Grill hatten, ihr Fleisch nicht roh essen (danke Matthias). Das Salatbuffet hat selbst den Cateringservice noch übertroffen. Man konnte viele neue Salatvariationen und "alte Salate" im neuen Gewand probieren. Auch an diesem Abend hat sich die lange Tafel erst zur vorgerückten Stunde aufgelöst.

Am Sonntag war um 11.00 Uhr Aufbruch zur Schlossbahn. Marburg ist seeeeeehr bergig - aber mit der kleinen Schlossbahn war Marburg für jeden bequem zu besichtigen. Wer wollte konnte anschließend noch einen Bummel durch die "Oberstadt"unternehmen. Bis am Abend das leckere Buffet vom Cateringservice geliefert wurde, waren alle wieder gut gelaunt und erholt eingetroffen.

Anschließend kam es zur Preisverleihung für die besten Minigolfer und zu der Frage "Wer schreibt den Bericht ?" Da keiner den Bericht schreiben konnte oder wollte, machte ich den Vorschlag, das der letzte den Bericht schreibt. Ich wusste ja nicht, dass es mich trifft.....

Na ja, da habe ich wenigstens noch einen Preis gewonnen. ICH darf den Bericht schreiben - und ich habe es gerne gemacht!

Ich bedanke mich, ich glaube im Namen aller Teilnehmer, bei Sybille, Bianca und Andreas für die gute Organisation, die unterhaltsamen Einfälle, die viele Arbeit im Vorfeld und die Bestellung des tollen Wetters.

Es hätte besser nicht laufen könnenund ich bin beim nächsten Mal gerne wieder dabei!

Gisela Voelp